

Tamworth Sannohe
三戸町海外 姉妹都市 交流事業



写真：記念植樹の際に握手を交わすタムワース市長のラッセル・ウェブさん（左）と松尾和彦町長（右）

松尾和彦町長や国際交流推進委員などで構成される公式訪問団が、1月23日(月)から31日(火)まで8泊9日で、姉妹都市オーストラリア・タムワースとシドニーを訪問しました。訪問団は、三戸町ふるさと応援大使であるアラン・フォレストさんやショーン・オサリバンさんをはじめ、現地の人たちと温かく交流し、今後の交流発展へ向けて意見を交わしました。【訪問団】松尾町長、栗谷川柳子、山田将之、坂本勝克、奥山昇吾 ※順不同、敬称略

訪問団とタムワース・シドニー 交流のようす



姉妹都市議定書更新（4年ごと）に関する式典を行いました。



市立図書館で行われている子育てサークルを見学



ラッセル市長、松尾町長、栗谷川委員、ショーンさん



タムワース市主催の夕食会に参加



タムワース市地区「サンライズ・ロータリークラブ」と交流



アランさん（前列右）宅で交流する派遣団。元ALTのラモス・ジョエルさん（後列右から2番目）も駆けつけました。

【成果】

今回の訪問では、両首長による姉妹都市議定書の更新を行うほか、ふるさと応援大使とともにタムワース市関係者らと協議し、コロナ禍により途絶えていた中学生のタムワース派遣再開確認や、両都市の幼児交流事業の打ち合わせなどを行い、新たな姉妹都市交流につながる実りある訪問になりました。